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星报北京讯（记者 吴笑文） 随着近期

孙俪为“甄嬛”华丽的产后复出，荧屏也即

将进入“甄嬛月”。昨日安徽卫视就在北京

举行了该剧的新闻发布会，导演郑晓龙在

接受采访时透露当初选角险些错过孙俪，

全因妻子的建议，才有了如今令观众满意

的《甄嬛传》，他也信心十足地表示，76集还

太短！

在地方台播出时就有观众指出“众妃

嫔审问甄嬛出轨竟要演上三集”，不少观众

怀疑该剧严重注水，郑晓龙表示：“我的专长

是以拍摄现实题材剧为主，就算拍宫廷女人

戏也不会改变，《甄嬛传》要好看就要接地

气，宫廷中的细枝末节都不能放过。”

郑晓龙还承诺：“如果观众反映好，还

准备拍续集。”

荧屏即将
进入76集“甄嬛月”

稀有业态酒店公寓，宜商宜居置业首选
在限购令等重拳政策的压制下，住宅

市场一直被动处于胶着状态，而享有不限
购不限贷特权的商住地产却意外在楼市低
迷的大环境中脱颖而出，成为逆市热销的
楼市新宠。由实力品牌圣联打造的御谷，
作为全市罕有的现房酒店公寓，正以炽热
的版图、巨擘型综合体、多元化功能和精品
户型等优势，引领区域商务能级强势攀升，
领御高新区未来财富新高度。

立足高新区价值核心的烫金版图，孕
育无限潜力

在城市新一轮宏图中，合肥高新区以
优越的规划吸引了大批国内外知名企业，
板块的升级与腾飞令这里流光溢彩，将带
来无限潜力与升值机遇。御谷，傲居黄金
版图——香樟大道，与合宁高速交汇，东临
天鹅湖政务商业繁华圈，西邻蜀山森林公
园旖旎美景，交通四通八达，环境优美宜

人，成为御谷最具发展和升值的可靠保障。
凭借宜商业宜办公宜自住的多元功

能，坐享多重收益
御谷作为商住一体化共生的综合型酒

店公寓，不仅享有星级酒店式尊贵礼遇，还具
备多样创富模式的投资潜力。约40 ㎡、约
80 ㎡、约114 ㎡,多类户型选择，为投资者考虑
低投入，为自用者营造商务氛围，为居住者提
供宜居空间和生活配套，多重功能，为您加宽
投资选择，完美驾驭财富增长。更可贵的是，
御谷为珍贵现房，即买即可入住，缩短资本闲
置时间，让您更快坐享多重收益。

享受不限购、不限贷的宽松政策，放心
轻松赢金

住宅开始限购限贷，商铺动辄天价，商
住物业成为投资新宠，坐享轻松升值。御
谷，商业产权，无惧限购令，想买几套就买几
套。通胀时代，御谷，以低总价低门槛，不限
购、不限贷，成为小投资者热捧的第一桶金。

以恒大为邻 与保利为伍！

【圣联御谷】 御驾高新区未来财富领地

星报北京讯（记者 吴笑文） 上映

一周票房节节攀升，打破多项纪录的

《桃姐》昨日在北京举行庆功会，主演刘

德华、叶德娴、秦海璐和博纳影业总裁于

冬亲临现场。

于冬在现场表示，《桃姐》在今天晚上

内地票房必将突破5000万，而香港票房

昨日已突破 1300万港币，台湾地区票房

截至昨日也达到3000万新台币。两岸四

地一周票房累计达到了7000万。

刘德华表示在投资的时候没有想过

影片票房的问题，然而他的眼光以及长

久以来对文艺小片的扶持，得到了最有

意义的回报。《桃姐》的成功离不开许鞍

华导演对于自我的坚持，也离不开每一

位主创人员的大力相助。当主持人向叶

德娴与刘德华反应，观众对这“帝后组

合”仍不过瘾，并且希望他们能再次合作

的时候，两大演员都非常高兴，也当即表

示出了热情。

《桃姐》票房破纪录

昨日，第16届京都念慈庵“全球华语

榜中榜亚洲影响力大典”在上海举行了

新闻发布会，张靓颖、张杰、房祖名、胡彦

斌和吴辰君作为艺人代表出席，揭晓了

今年音乐、影视各个奖项的提名名单。

在昨天公布的名单中，因为车祸而

休息了两个月胡彦斌，将和汪峰、许巍、

李健角逐内地最佳创作歌手。

歌手转作音乐总监的例子并不少

见，胡彦斌也参与同公司的歌手专辑制

作。胡彦斌说：“受伤的这段时间也是静

心看书、吸收养分的好机会。这两个月思

考了很多，在之后的音乐中会有体现。”现

在跨界艺人盛行，胡彦斌也跃跃欲试，“我

刚从美国买了器材，先自己玩一玩，自己

会上传点东西给大家看看”。

胡彦斌伤后复出

宁浩点石将宁浩点石将““成金成金””

在自己的每一部影片里，宁浩都会客串一个角

色，而在本片里，他也客串了一个满洲警察的角

色。对于有人称他为“最会演戏的导演”，他表示自己

不敢接受：“张艺谋、冯小刚等大导演也演戏，他们演

得都比我好，张导还演主角呢，我就只能打个酱油。”

随后他补充到：“其实我演戏就是为了能在影片中给

自己盖一个戳，没有想过要有什么演技之类的。”

采访中谈到投资数字虚高、票房成绩作假，这

些都为宁浩所不屑，他表示《黄金大劫案》的投资是

数千万，所有的钱都花在了看得见的地方。他知道

当下演员片酬疯涨的现状，“可能现在两个超级明

星的片酬就超过了这个投资，所以我没有请大明

星，我们要用真金白银做出大片品质。”

不关心票房只关心好不好看不关心票房只关心好不好看

导演是厨师，演员是萝卜青菜
虽然这次黄渤在影片里零片酬客串，却

玩得是心跳，所饰演的角色任务极为艰巨也

极为重要。黄渤幽默地评价自己的角色：“我

的这个角色很分裂，没法说，虽然戏份不多，

但是非常重要。我就像是个‘（）’号，把《黄金

大劫案》这部电影整个‘括’在了里面，我就是

精华所在。”

除了《黄金大劫案》，五一档还有一部黄

渤主演的《杀生》要上映，黄渤直言：“这个跟

我没有关系，两个导演的作品，导演是厨师，

我们就是萝卜青菜，但是做法不一样，那边做

的是药膳，这边做的是宫廷

等，就是风格不一样。但

是说实话，我还挺庆幸

的，两个导演跟我合作是

一直最多的，正好这两个

片子在同一时间拍。”

昨日，由将于4月24日上映，集喜剧、冒险、青春于一身的宁浩

最新力作《黄金大劫案》在北京举行主题为“点石成金”的媒体见面

会，导演宁浩携该片主创亮相，既有“疯狂”老班底黄渤、郭涛、刘桦、

岳小军，也有“替夫从军”的小陶虹、男主演雷佳音、清纯美女程媛媛

等集体现身。众人均着黑衣戴纯金饰品，突出“黄金”的整体气势。

宁浩表示他将制作费大部分花在了看得见的地方，“玩特效玩场面

玩细致，玩得不亦乐乎”，他还现场许诺票房如若大卖将金砖相赠。

记者 吴笑文 北京电

以谍战剧走红的吴秀波近来又成了

古装剧追捧的“国宝”，刚刚出演了《卧薪

尝胆》中的程婴，又加盟了古装巨制《岳

飞》，而后一度传出受伤的消息。日前，吴

秀波出现在机场，看样子伤情并无大碍，

一位戴墨镜的漂亮女士到机场迎接吴秀

波，一上车两人就热烈地交谈起来。当天

吴秀波没有回家，而是乘车到了北京南

站，开车女士下车为他送行，那位女士40

岁左右，身材修长，容貌秀丽，后来证实她

就是吴秀波的妻子。

据了解，吴秀波的妻子是圈外人士，

当年两人还是“姐弟恋”，婚后生活一直美

满幸福，妻子为吴秀波生了两个儿子。

吴秀波妻子露真容
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